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第１４２６回 例 会  

令和６年２月１４日（水） 

≪ 成田市長来訪例会 ≫ 

◇ 点     鐘    田中 英之 会長 

◇ ロータリーソング    我等の生業 

◇ 四つのテストの歌   

◇ お 客 様 紹 介    成田市長 小泉 一成 様  

（当クラブ名誉会員）  

 

 

 

成田市企画政策部 秘書課  

課長補佐 藤﨑 貴之 様  

 

 

 

◇ ニコニコＢＯＸ     

・澤田 浩一 会員 （スピーチ無し） 

≪日本女子バスケットボール、パリオリンピック出場おめでとうございます。当ホテルで昨日記者会

見を行いました。みんな体が小さいのにはビックリしました。≫ 

 

２０２３～２０２４年度 国際ロータリー会長のテーマ 

   世界に希望を生み出そう 

【会長 ゴードン R．マッキナリー】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなで参画しよう 楽しいクラブ」 
〔会長：田中 英之〕 
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◇ 誕生日記念品贈呈   

戸 村  正 宏  会員  ≪ ９月１０日≫    

 

 

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  田中 英之 会長 

みなさん こんにちは。 

本日のお客様は、当クラブ名誉会員でもあります、成田市長・小泉一成様 

成田市 企画政策部 秘書課 課長補佐 藤崎貴之様 本日はよろしくお願

いいたします。本来なら、1月第一例会に出席いただく予定でしたが、こち

らの手違いで今日という事になりました。 

後ほど、成田市長におかれましては、令和 6 年成田の現状と今後にについ

てお話いただければと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

今日は 2 月 14 日バレンタインデーということでバレンタインについて

話しさせていただきます。 

・バレンタインの起源 

まずは、2 月 14 日のバレンタインデーの起源は、ローマ帝国時代までさかのぼります。 

・「バレンタイン」は司祭ウァレンティヌスの名前に由来      

かつてバレンタインデーは、西暦 269 年 2 月 14 日に処刑された、司祭ウァレンティヌス（あ

るいはヴァレンタイン）を祭る日だったといわれています。 

・バレンタインがイベントとなったのは 14 世紀頃 

ウァレンティヌスが処刑されて以降、毎年 2 月 14 日はローマの国民がお祈りをする日とな

りました。さらにその後、14 世紀頃からは「バレンタインデー」として、恋愛に結びつけられ

るイベントがスタートしたといわれています。 

・バレンタインにはチョコレートを…!? 

諸説ありますが、日本でバレンタインデーが認知されるようになったのは、1958 年頃から

だといわれています。都内の百貨店で開催されたバレンタインセールで、「バレンタインには

チョコレートをプレゼントしよう」という旨の広告やキャンペーンが展開されたことがきっか

け。最近はチョコレートに限らず、クッキーやマカロンなどのお菓子や小物をプレゼントする

人も増えていますが、やはりバレンタインで最も多く商品が展開されるのはチョコレートです。 

・ホワイトデーも広告から生まれた日本独自の習慣                 

3 月 14 日のホワイトデーは、「贈り物をもらったらお返しをする」という日本人ならでは

の習慣から生まれたイベントで、全国のお菓子メーカーが、「チョコレートをもらったらマ

シュマロやクッキーをお返ししよう」というキャンペーンを展開したことでスタートしたと

いわれています。日本で生まれたホワイトデーは、今は中国や台湾、韓国といったアジア圏

にも広まっているようです。 今日は何個のチョコレートがもらえるか楽しみです。 

以上で、会長挨拶終わります。 ありがとうございました。 

 

◇ 委員会報告その他 

◎ 親睦活動委員会  平野 伸一 委員長 

親睦旅行のご案内を FAX、メールでご案内をしております。現在２０名ほ

どのご参加の連絡をいただいています。返信期日が明日となっております。

ご検討のほどよろしくお願いいたします。 
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◎ 会員増強統括委員会  髙木 正尊 委員長 

出席委員会の澤田委員長の代理としてご挨拶をさせて頂きます。過日のガ

バナー公式訪問例会では久々にお会いできた会員もいらっしゃいまして多

数の出席をいただいての開催ができましたことを御礼申し上げます。 

 

 

 

 

◇ 副 幹 事 報 告  城之内 利彦 副幹事  

 ■回     覧： 成田ＲＣ・多古ＲＣ週報 

 ■例会案内・変更： 成田ＲＣ・印西ＲＣ・多古ＲＣ 

 ■そ  の  他：  

・例会終了後、理事会を行います。理事・役員の方はよろしくお願いいたし

ます。   

 

 

【クラブ協議会 進行：田中 英之 会長】 

◇ 細則変更について  

 細則変更案の最終案について細則の変更と主旨について青木戦略計画委員長より説明がされました。 

 そして具体的な変更について横山英樹会長エレクトより説明がされました。 

＊拍手をもって可決承認とされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 成田市長 小泉 一成 様   

本日はこのような機会を頂きまして感謝申し上げます。 

まずは成田ニュータウンの活性化に向けた取り組みについてお話させ

て頂きます。 

ニュータウン地区につきましては、入居開始後 50 年以上が経過してお

り、少子高齢化や公共施設の老朽化などが進んでいることから、地域全体

の賑わいの創出と活性化などを図るため新しい街づくりに取り組むこと

としております。具体的には、現在図書館や中央公民館がある用地と赤坂

保育園の用地、その隣接地を合わせました約４ヘクタールの土地を活用して、生涯学習や子育て支援

などの機能を有した多機能な複合施設の整備を計画しております。この複合施設が新たな核となり幅

広い層の人達の交流や若者子育て世代の定住に繋がるようなまちづくりを推進してまいります。 

 次に、JR 成田駅西口市有地活用推進事業についてでございます。JR 成田駅についてはその立地か
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ら多くのニュータウンの方々が利用する交

通結節点として重要な役割を担っておりま

す。この事業は西口駅前に所在する市有地の

有効活用と市民の利便性向上を目指し、官民

連携により駅前にふさわしい賑わいの創出

と魅力ある施設を新たに整備するとともに、

駅周辺のバリアフリー化を推進するもので

す。現在の駐輪場の一部を解体し、残った駐

輪場の改修を行い、新たに民間施設棟と駐輪

場棟を整備します。民間施設棟にはカフェや

スーパーマーケットなど複数の商業施設の

ほか、賃貸マンションが入る計画となってお

ります。 

 これらの事業のほか、ニュータウン内に多

くの団地を所有している UR 都市機構や千

葉県と将来的な土地利用について定期的に

意見交換を行っております。また、ボンベル

タ成田の大規模なリニューアル工事が始ま

り、今年の夏に「そよら成田」として生まれ

変わる計画もありますので、引き続き取り組

んでまいります。 

 次に、国道 295 号いわゆる空港通りについてでございます。成田空港のさらなる機能強化の進展に

伴い、空港周辺地域への新たな企業の進出や雇用の拡大などが期待されている中、本市総合計画

NARITAみらいプランや都市計画マスタープランにおいて国道 295号周辺は空港と一体となった地域

づくりを進めるエリアと位置付けております。医療関連産業、物流流通機能の集積等、産業機能の形

成を推進しております。 

 次に、区画整理事業についてでございます。不動ヶ岡地区の区画整理の目的としましては、成田空

港の更なる機能強化を背景として今後増加が見込まれる空港関連従事者をはじめとした新たな人口増

加の受け皿となるよう、住環境の整備を促進し良好な市街地の形成を図るということです。不動ヶ岡

地区は JR および京成成田駅から約 800ｍと中心市街地に近く従来から市街化区域となっていますが、

地区の大半を山林と農地が占めているといった地区です。国道 51 号の沿道では引き続き商業的土地利

用をはかり、その背面側を住宅地として整備する計画です。 

東和田南部地区の区画整理の目的としましては、成田空港と中心市街地を結ぶ新たな幹線道路の整

備や東関道へのスマート IC 構想と合わせて区画整理を実施することで、空港への近接性や IC の利便

性を生かした物流機能の強化や、本市の産業促進に向けた都市基盤の整備を図るものです。この地区

は唯一産業系の土地利用を想定しており、物流関連施設や製造業や、大学病院と連携した医療関連企

業の立地も視野に入れております。 

吉倉・久米野地区につきましては、成田空港の機能強化や国際医療福祉大学成田病院の開院に関連

して空港周辺地域への企業立地が期待される中、今後想定される人口増加に適切に対応していくため

新たな都市機能や住環境の整備を図ろうとしております。 

成田空港を抱える本市としましては空港の機能強化による効果を最大限に受け止め、更なる発展が
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遂げられますよう各種まちづくりを推進

しているところであります。 

次に、国際医療福祉大学と国際医療福

祉大学成田病院の今後の取り組みについ

てですが、今年の 4 月には成田キャンパ

スに成田薬学部の開学が予定されており

ます。昨年８月に文部科学省からの認可

を受けた６年制の学部で 1 学年の定員は

120 人、全学年が揃うと 720 人の学生が

この成田の地で学ぶことになります。 

また、大学病院の向かいでは成田老年

医療福祉センターの建設が進められてお

ります。令和７年４月に開設予定で、全国でも類を見ない特別養護老人ホームと介護老人保健施設を

併設した先進的な施設になります。地域医療の充実と地域の活性化を図り市民の皆様が健康で安心し

て住み続けられるまちづくりを推進してまいります。 

このように、今後も持続的に発展する成田市を目指して取り組んでまいりますのでよろしくお願い

致します。成田コスモポリタンロータリークラブの更なる発展と、皆様方のご活躍ご健勝をお祈り致

します。 

 

◇ 点     鐘  田中 英之 会長 

 

☆ 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 1 月 31 日 7 0 名 5 名 32 名 28名 9名  5 9 . 4 2 ％ 

本 日 例 会 2月 14日 7 0 名 5 名 36 名 3 0 名 3名 5 6 . 5 2 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


